
 
 

 

 



Заседание профсоюзного комитета №1 
МБОУ «Нижне – НойберскаяСШ №1 им. К. Л. Тепсуева» Гудермесскогорайона ЧР    

 

 

Август 2016 г. 

 

      Всего уполномоченных – 10 

              Присутствуют - 10 

 

Приглашенные представители администрации и учителя на заседание 

профкома: 

1. Замдиректора по УВР Самбуралиев М. З.; 

2. Замдиректора по АХЧ Мусанипов А. А..; 

3. Замдиректора по воспитательной работе Хасанова Е. А.; 

4. Председателя МО учителей: Тепсуева М. И., Нитаева Р. С. 

 

 

                                                     Повестка дня: 

 

1. Об утверждение тарификации на 2016-17 учебный год; 

2. О подготовке к новому учебному году; 

3. О распределении учебной нагрузки….; 

 

 

 1.После приветственного слова председателя профкома Асхабова А. –А. А., по  

первому и второму вопросам выступил кратким отчетом  замдиректора по УВР 

Самбуралиев Магомед З.    

Он ознакомил присутствующих  изменениями и дополнениями при составлении 

тарификации на 2016-17 учебный год.  

    Магомед Зималиевич указал на то, что поток прибывающих новых учащихся еще 

продолжается и по этой причине нельзя назвать точную цифру по их охвату, хотя за 

1300 она перевалила.  

   Замдиректора по УВР признался, что расписание уроков еще не полностью 

завершено, но распределение учебной нагрузки состоялось, все учителя, по его 

мнению, им ознакомлены и готовы к работе.  Кабинеты в обоих корпусах школы 

приведены в надлежащий порядок. 

«Учебно – воспитательная часть школы соответствует нормам начала учебного года» - 

отчитался Самбуралиев М. З. 

 

2. По отчету Хасановой Е. А. школа готова провести праздничное мероприятие, 

посвященное к началу учебного года и ко Дню знаний.  

 

3. Замдиректора АХЗ Мусанипов А. А. заверил членов профкома, что все наружные 

и внешние работы по благоустройству школы завершены, во всех кабинетах 

имеются стулья, парты, шкафы, весь инвентарь в служебном хорошем состоянии.  

 

4. Председатели МО учителей Тепсуева М. И. и  Нитаева Р. С. известили 

присутствующих, что учебные нагрузки в каждых методических объединениях 

распределены, что недовольных в этом вопросе педагогов нет и все как один, готовы 



приступить к своим служебным обязанностям.  Кадровых изменений у них  тоже 

нет.  

 

5.Председатель профкома Асхабов Абдул-Азиз Аднанович поблагодарил всех 

присутствующих  за их участие в первом заседании профсоюзного комитета в новом 

2016-17 учебном году и заверил, что весь профсоюзный комитет окажет моральную 

и по возможности материальную поддержку всему педагогическому коллективу в 

случае необходимости.  

        

6.Асхабов М. А. – богослов, педагог – организатор ДНВР поздравил всех с началом 

учебного года, пожелал им удачи в их богоугодном труде и призвал к справедливости 

и честности работников, работодателя и его помощников, ибо за малейшие их 

грешности им придется отвечать перед Всевышним, который особенно покарает на 

том свете за присвоение и использование чужого имущества  - (нехан хьакъ).  

  По просьбе присутствующих, богослов прочел до1а. 

 

На этом первое заседание нового профкома завершило свою работу. 

 

 

 

 

                Председатель первичной организации                         /Асхабов А. – А. А./ 

 

 

                    Секретарь заседания                                                 /Нитаева Р. С./ 

 

 

 

 

 

 

Август 2016 г. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Профсоюз работников образования и науки ЧР 

 

Первичная профсоюзная организация МБОУ «Нижне – Нойберская СШ №1 

им. К. Л. Тепсуева» Гудермесского муниципального района Ч.Р. 

 

Протокол профсоюзного собрания №1 

01 сентября 2016 г. 

 

Всего членов профсоюза – 147 

               Присутствуют - 103 

 

Приглашенные представители администрации на собрание: 

 1. Директор школы  Цухаев Б. И.; 

 2. Педагог – организатор ДНВР -  Асхабов М. А. 

 

Вел профсоюзное собрание председатель профорганизации 

Асхабов Абдул – Азиз Аднанович 

 

Члены рабочего президиума: 

 

Директор школы  Цухаев Б. И; 

 Педагог – организатор ДНВР  Асхабов М. А. 

            Уполномоченный по охране труда Дачаева Л. К. 

Уполномоченный по контролю за заработной платой Гераева Л. И. 

 

                                                                       Секретарь собрания Нитаева Р. С. 

 

Повестка дня: 

1. Отчет Председателя первичной профсоюзной организации  
Асхабова А. – А. А. о проделанной работе Профкома за 2015 – 16 учебный год. 
2. Выступления членов профсоюза о работе профкома. 

3. Агитационная работа по привлечению в ряды ФСПУ членов профсоюза. 

  

По первому вопросу собрания выступил с отчетным докладом председатель 
первичной профсоюзной организации Асхабов А. – А. А. 
Он привел подробные примеры активности профсоюзного комитета за 
текущий учебный год. По его словам,  содействие профкома по 
оказанию моральной материальной поддержки нуждающимся и 
остронуждающимся членам коллектива: педагогам и работникам 
техперсонала было достигнуто полностью.  Все обратившимся в 
профком с просьбой оказания помощи членам профсоюза оказана 
помощь, как в моральном, так и в материальном виде.  



Он привел несколько фамилий работников, которым оказана 
материальная помощь. Это Везиханова Айшат, Дадуева Зараъ, Межидов 
Хусайн, Амазаева Яха (свекра умершей учительницы Висаитовой Я.). 
На 6750 рублей из подотчета Председателя профкома приобретены 
праздничные сувениры и грамоты женщинам коллектива на 8 марта. 
Он заверил, что такая работа будет активироваться и дальше. 
Лидер Профсоюза призвал членов профсоюза вступить в ряды Фонда 
материальной поддержки учителей в новом учебном году и рассказал о 
достоинствах, взаимовыгодных условиях этой организации. 
 
Выступившие учителя (Дачаева Л., Элипханова П., Самбуралиев М., и 
др.) положительно отзывались о работе профкома и особенно его 
председателя.  
Все члены профорганизации школы единогласно признали работу 
профактива школы удовлетворительной и поблагодарили их за заботу и 
поддержку в нужное время. 
 
Асхабов А. – А. А. представил и поздравил новых членов профсоюза: 
Мусанипова А. А., Абзаева Ю. Ш. 
 
В конце собрания по предложению Председателя профкома, 
присутствующие попросили богослова педагога – организатора 
совершить ритуал мольбы (прошение у Аллаха) – дуа, чтоб новый 
учебный год был удачным и результативным. 
 
Асхабов А. – А. А. огласил, что настоящее собрание является анонсом  
отчетно – выборного профсоюзного собрания в марте 2017 г.  
 
На этом собрание закончило свою работу. 
 
 

01. 09. 2016 г. 
 
 
 
 

Председатель собрания:                                              Асхабов А. – А. А. 

Секретарь собрания:                                                     Нитаева Р. С.                

 

 

                       

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


